

おかげさま 原中学校便り 2号

R4.6.23



今後の予定

七月

一日（金）	県大会壮行会
四日（月）	原村教育研究会
五日（火）	2年内科検診
六日（水）	PTA地区懇談会
八日（金）	読み聞かせ
十二日（火）	3年内科検診
十四日（木）	3年租税教室
二十一日（水）	2年八ヶ岳登山
二十二日（金）	2年計画休日
二十六日（火）	平和朗読劇
二十七日（水）	一学期終業式
二十八日（木）	3年保護者懇談会

八月
二十三日（火）二学期始業式
二十四日（水）3年総合テスト
二十九日（月）合同防災訓練

二十三日（火）二学期始業式

二十四日（水）3年総合テスト

二十九日（月）合同防災訓練

3年保護者懇談会

八月

二十三日（火）二学期始業式
二十四日（水）3年総合テスト
二十九日（月）合同防災訓練

二十三日（火）二学期始業式
二十四日（水）3年総合テスト
二十九日（月）合同防災訓練

二十三日（火）二学期始業式
二十四日（水）3年総合テスト
二十九日（月）合同防災訓練

二十三日（火）二学期始業式
二十四日（水）3年総合テスト
二十九日（月）合同防災訓練

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、延期・中止の可能性があります。その場合には学校より速やかにご連絡させていただきます。

五月二十七日（金）に『原村学』をテーマにした「一日総合」がありました。残念ながら午前中の雨で中止になつてしまつた活動もありましたが、各学年の取り組みを紹介します。

一学年『原村を知る』

一学年では、八ヶ岳美術館の見学、美術館へ原中学校の行程で「原村あるもの探し」をしました。

午前中の美術館では、館長さんの講話、学芸員さんによる対話型鑑賞、自由見学を行いました。本来であれば、プロンズの森での像洗浄等も予定していましたが、雨天のために中止となりました。ですが、雨天のために中止となったので、プロンズの森も見学できました。また、本校の美術科職員から鑑賞の視点を得られた事もあり、有意義な時間となりました。美術館見学後、雨も上がりつたので、プロンズの森も見学できました。

午後は、各班が原村の素敵なお見聞ができるように考へて計画したルートで歩きました。発見をタブレット端末で写真を撮影しました。今後、探せた原村の「あるもの」をボスターにまとめていきます。

二学年『原村で学ぶ』

五月二十六日・二十七日の二日間、村内にある十六の農家で、農業体験学習を行いました。この学習は、二学年原村学「原村で学ぶ」の一環として、地域を知り、地域を誇りに思う心を育み、自分の進路や生き方を考えるきっかけにする」と目的にしています。

当団は、種まきや苗の植えつけ、畑作り、収穫したニラの袋詰めなど、さまざまな体験をさせていただきました。生徒たちは、二日間の体験学習を通して、自らの体と心で農業のやり甲斐や大変さを知るとともに、郷土の魅力や地域の方の温かみを実感することができました。

また、体験を通して学んだことをまとめて、学習発表会を行いました。どの子も、これからの中学生生活や自分の将来に活かそうとしている姿に、成長を感じました。

三学年『原村と生きる・自己を見つめる』

三学年は、予定されていた登山が天候により中止となつてしましました。そこで、原村学の取り組みを紹介します。

五月十七日に、高山中学校三学年の生徒と原中学校三学年で交流を行いました。各校の総合的な学習の時間の取り組みを発表し合つたり、○×クイズをやつたりして楽しい時間を過ごしました。また、お互いの学校のことや、部活動、生徒会について質問し合うなどして交流を深めました。六月からはワイン講座をはじめ、各講座ごとの活動が始まります。